

Fecha: 17-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Feria de Arte Popular reúne a más de 150 expositores durante dos semanas

Pág. : 4

Cm2: 357,5

VPE: \$ 859.722

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

Fue inaugurada ayer en el Parque Ecuador

Feria de Arte Popular reúne a más de 150 expositores durante dos semanas

El tradicional evento del verano en Concepción cuenta con participantes nacionales y extranjeros. Tendrá dos espectáculos artísticos los próximos fines de semana.

Con una mezcla de tradición e innovación y mucha creatividad se presenta en su sexagésima primera versión la Feria Internacional de Arte Popular (FIAP) 2026, evento tradicional del verano que organiza la Municipalidad de Concepción. La muestra que estará disponible hasta el domingo 1 de febrero en el Parque Ecuador de 11 a 22 horas.

El evento reúne a más de 150 expositores nacionales y extranjeros, procedentes de Paraguay, Brasil, Argentina, Perú, Bolivia, México y Turquía. La inauguración fue encabezada por el alcalde Héctor Muñoz.

El jefe comunal destacó la coordinación de medidas para el ordenamiento general, seguridad y control del comer-

La muestra está ubicada en el parque Ecuador y la avenida Víctor Lamas se encuentra con tránsito suspendido desde ayer y hasta el domingo 1.



El público comenzó ayer a recorrer la tradicional feria.

cio ilegal como el año pasado, acciones reconocidas por los mismos artesanos y residentes en el entorno.

"La idea es que Concepción sea un centro turístico estos 17 días de la Feria de Arte Popular y hoy confirmamos los artistas de los dos show asociados a la feria que son Joe Vasconcellos (el sábado 24 de enero) y Los Jaivas (el sábado 1 de febrero)" señaló. Agregó también que el primer espectáculo será hoy a las 16 horas en el Parque Bicentenario con la Brigada de Alta Acrobacia Halcones de la Fach.

La ganadora del premio a la Innovación el año pasado en su primera participación en la Feria de Arte Popular, Rossana Arias Rojas volvió con joyas de tejido en cobre. "Es una técnica que aprendí desde niña en el orfanato donde crecí en Curicó, en oro para adorno textil religioso y yo hice la innovación en cobre y joyas.

"Fue bien aceptado mi producto así que este año volví a postular y quedé. Invito a todas las personas a que vengan a la feria, hay hermosos trabajos y artesanos con mucha trayectoria, así que van a encontrar cosas maravillosas", sostuvo.